
Жителей Новопетровского волнуют вопросы здравоохранения 

Руководитель администрации городского округа Истра Андрей Дунаев встретился с 
жителями  Новопетровского и ответил на их вопросы 

Как сообщает Истринское информагентство, вместе с руководителем администрации 
на встрече присутствовали профильные замы, представители ОМВД, госадмтехнадзора, 
руководители медучреждений. 

Встреча началась с вопросов здравоохранения. Сельчане жаловались на отсутствие 
в Новопетровской сельской участковой больнице узких специалистов, такие как окулист. 

Главный врач ИРКБ Владимир Краснов призвал пациентов набраться терпения 
и заверил, что после присоединения Новопетровской больницы к Истринской, попасть 
на приём к узким специалистам в ИРКБ будет значительно проще. На это Андрей Дунаев 
отметил, что внутренние реорганизационные вопросы медучреждений не должны 
лишать пациента возможности вовремя получить квалифицированную медицинскую 
помощь, и призвал проводить выездной приём истринского окулиста в Новопетровской 
больнице. 

Андрей Дунаев напомнил, что, несмотря на отсутствие у округа возможности 
финансирования медучреждений, многое делается для помощи жителям. 

Кроме того, на встрече обсуждались строительство ФАПа в деревне Пречистое, 
программа газификации населённых пунктов, чистка снега, ремонт и содержания 
областных и муниципальных дорог, качество питьевой воды. 

#общественнаяпалата #опгоистра #администрациягоистра #встречасжителями 
#селоновопетровское #вопросыответы #проблемымедицины #новопетровскаябольница 

 

 





 


